



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Stephane-Hessel-apporte-son>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau

en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2010 > 27 avril - 7 mai 2010 : Jeûne-action pour l'abolition des armes nucléaires > **Stéphane Hessel apporte son soutien aux jeûneurs**

---

**30 avril 2010**

## **Stéphane Hessel apporte son soutien aux jeûneurs**

**Résistant, déporté, co-rédacteur de la Déclaration universelle des droits de l'homme, Stéphane Hessel compte parmi les grandes personnalités engagées de notre temps. A 93 ans, ce dissident qui ne renonce pas, a tenu à dire combien il trouvait courageux et juste le combat des jeûneurs pour un monde sans armes nucléaires.**